

# *Fernando González reçoit le témoignage de la solidarité du Chili avec la Révolution Cubaine.*

---



Santiago du Chili, 17 octobre (RHC).- Les chansons et les poésies ont marqué l'ouverture de la 23e Rencontre de Solidarité avec Cuba au Chili au cours de laquelle l'on a rendu un hommage spécial au combattant antiterroriste et Héros de la République de notre pays, Fernando González.

Notre compatriote, qui est également vice-président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a rappelé l'importance de la solidarité quand il était emprisonné aux États-Unis et le privilège de voir des visages qui étaient avant anonymes.

Pour sa part, Juan Luis Carter, vice-recteur de l'Université de Los Lagos, siège des réunions, a mis l'accent sur l'importance d'accueillir au Chili une rencontre de Cuba et en particulier Fernando González qui a purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis de même que ses quatre camarades René González, Ramón Labañino, Gerardo Hernández et Antonio Guerrero.

Le combattant antiterroriste a, quant à lui, demandé aux amis de notre pays de rester mobilisés et vigilants face aux menaces de la droite de saper les processus révolutionnaires et de transformations dans la région

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/72956-fernando-gonzalez-recoit-le-temoignage-de-la-solidarite-du-chili-avec-la-revolution-cubaine>



**Radio Habana Cuba**